

はせ通信

夏季号

http://hasenet.org

2010.06

発行所 はせ浩連合後援会
自民党石川県第一選挙区支部
事務所 金沢市南新保町口-24-1新清ビル3F
TEL 076-239-1919/FAX 076-239-1920

vol.42



5/15
自由民主党
全国一斉街頭演説



6/11
自民・公明で
スポーツ基本法案を
衆院提出

不毛の与野党対立を超えて、日本の未来に責任を

「ごあいさつ」～通常国会を俯瞰して～

政権交代後初めての通常国会は、乱暴な運営に終始。强行採決は実に10回。これでは、悪しき伝統の焼き直し。自民党ですらこんな理不尽なことはしなかった。その挙句、鳩山さんは普天間と政治とカネ問題でわずか8ヶ月の在任で辞職。お粗末極まりない。

国会中、選挙区でいつも言われたのが「これまで日本の将来大丈夫?」との一言。子ども手当は財源大丈夫?自分の子どもは自分で稼いで育てなきや。それより共働きの子育て支援でしょ!高速道路の無料化はますい、受益者負担でしょ、地球温暖化対策と正反対!コメ農家の戸別所得補償はバラマキ。中山間地ならいざ知らず、農業の多面性と可能性を否定している!高校授業料無償化はありがたいけど、誰が払うの。財源あさりの特定扶養者控除廃止は本末転倒!

財源論だけではありません。外国人に地方参政権を与える法案や、選択制夫婦別姓(親子別姓)法案など、国家の基盤を崩壊させかねない政策まで数に任せて、気に成立させようとしていました。教育の本質を見失った政権は、国家の本質を見失うことになります!

極めつけが、普天間基地移設の迷走。日米合意案は、回りまわって、もとの自公案に戻りました。「最低でも県外」「勉強すればするほど海兵隊の重要性が分かった!」との総理の不用意な発言で、沖縄県民は怒り心頭。挙句には、総理辞任を連立政権離脱した社民党の責任に仕立て上げ、どこまで言葉が軽いのか?むしろ言葉を守ったのは社民党ではないのか?

結局、自民党を攻撃してさえれば一定の国民世論の支持を得られて、ただけの民主党といふことが明らかになりました。選挙の実態も自治労や日教組など連合の丸抱え。風頼みの政党。政策までが「選挙目当て」。政権交代は時代の要請だったのですから否定しません。自民党に猛省を促しました。ですが、あまりにも、稚拙な国会運営とバラマキ政策を見ていると二度任せてみたけれど、やっぱり無理」とわかりました。

私は、「倫理こそ国益」を国会議員としての行動規範とします。

そしてストーカンは相変わらず「子を育て妻をいたわり親守るう」です。

この夏で、国会議員生活16年目を迎えます。

そのためにも、「財政健全化路線」「日米同盟が外交安保の基軸」「経済成長戦略」「義務教育は国の責任」「食糧自給率向上」「社会保障の財源分担」「環境対策は地球益」と主張不毛の与野党対立を超えて、日本の未来に責任を果たすため、さらに努力します。これからもご支援をよろしくお願いいたします。

多数ご参加感謝申し上げます!

千坂地区国政報告会

4月 10日
じいのき迎賓館オープン式典

4月 4日
自民党野町支部
国政報告会

4月 18日
近江町市場春祭り

4月 25日
JIMINNEXT
なまご元対話集会

5月 8日
安原地区懇親会

5月 29日
元大閑
出島関断髪式

5月 30日
自民NEXT金沢

6月 5日
銀河・太陽の会
政経セミナー・懇親会

告知 馳 浩(PWF会長)プロデュース
全日本プロレス
年に一度の
金沢大会
9/23(祝木)
開催決定!!

場所 石川県産業展示館3号館
<詳細・チケットお問い合わせ>
ショータイム http://www.69-showtime.com / TEL:03-3288-0610

ご声援
ありがとうございます!!